



Sr. D. Jorge A. Azcón Navarro
Presidente del gobierno de Aragón
Pº María Agustín, 36
50071 Zaragoza

Zaragoza a 20 de marzo de 2025

Estimado Sr. presidente:

La **Coordinadora para la Reapertura del Ferrocarril Canfranc-Oloron (CREFCO)** tras el encuentro mantenido el pasado día 6 de marzo en París con representantes del gobierno francés, ha constatado que el tema de la financiación que la UE pueda aportar para las obras de reapertura de la línea internacional, es el principal escollo para fijar un acuerdo con el gobierno español para la reapertura del Canfranc y origen de la actual tibieza que mantiene el gobierno galo.

Por su parte, la *comisión europea de transportes y turismo* dejó constancia en la reunión del pasado 25 de febrero en Canfranc, de que la UE no podía avanzar sus previsiones de financiación hasta que los gobiernos de España y Francia no acuerden oficialmente la reapertura.

De esta forma, se da una situación de círculo vicioso que es necesario y urgente romper.

Para conseguir este objetivo, solicitamos su intervención decidida para que junto con el ministro español de transportes Sr. Óscar Puente, propongan a sus homólogos franceses Sr. Philippe Tabarot y Sr. Alain Rousset, celebrar un encuentro que permita desatascar esta situación que esta entorpeciendo el acuerdo entre ambos países para alcanzar la tan ansiada reapertura de la línea internacional.

Somos conscientes de su implicación personal y del apoyo que tanto usted como su gobierno regional dan a la reapertura del ferrocarril internacional del Canfranc y, por eso, le solicitamos su implicación decidida para conseguir la reunión propuesta, en la que los gobiernos de Francia y España puedan desbloquear esta situación y consigan acordar un calendario de actuaciones que culminen en una fecha de una reapertura tan anhelada por la sociedad aragonesa.

En la confianza de su implicación y esfuerzo en este tema, reciba un cordial saludo.

Benjamín Casanova

Portavoz de CREFCO

Email: crefcocanfranc@gmail.com